

## 129 JÓVENES EGRESAN DE LA ESCUELA TALLER COLOSUCA: IMPULSANDO EL FUTURO DE LA JUVENTUD A TRAVÉS DE LA FORMACIÓN INTEGRAL Y EL EMPRENDIMIENTO



**Gracias, Lempira, diciembre de 2024.**

En un esfuerzo por dotar a la **juventud hondureña** de competencias laborales y habilidades de emprendimiento, las **Escuelas Taller de la CONEANFO**, continúan desempeñando un papel fundamental en la formación de los futuros líderes del país. Esta iniciativa busca ofrecer una educación integral e inclusiva, brindando oportunidades para el desarrollo de talentos en diversas áreas técnicas.

Es un honor compartir que la **Escuela Taller Colosuca**, a través de la CONEANFO, ha certificado a **129 jóvenes** en los siguientes talleres de capacitación: Asistente de Cocina, Carpintero Básico, Electricidad, Barismo, Diseño Gráfico Digital, Recepcionista de Hotel, Mecánico de Motores de Motocicletas, Repostería y Panadería.

Este importante logro es posible gracias al apoyo de la **Alcaldía Municipal de Gracias, Plan International Honduras, Creando Mi Futuro Aquí de USAID, la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo Honduras, la Red de Institutos Técnicos Comunitarios, Instituto Nacional de Formación Profesional (INFOP), la Casa de la Juventud en Gracias, Sí Empleo de la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social**, quienes colaboran estrechamente con el objetivo de mejorar las perspectivas laborales y emprendedoras de los jóvenes, contribuyendo al desarrollo económico y social del país.